

**COMITÉ DES TRAVAILLEUSES ET TRAVAILLEURS AUTOCHTONES ET DE
COULEUR
RAPPORT AU CONSEIL QUÉBÉCOIS
NOVEMBRE 2018 – FAIRMONT LE CHÂTEAU FRONTENAC**

C'est avec un immense plaisir que nous vous présentons notre rapport pour ce conseil. Depuis le dernier conseil québécois du mois de mai, le comité exécutif s'est rencontré les 20 mai, 15 juillet, 26 août, 7 octobre et 21 octobre afin de continuer à mettre les structures à notre comité. Ces rencontres sont extrêmement importantes pour le comité puisqu'elles nous aident à suivre le plan de match que nous avons élaboré en début d'année 2018.

En ce qui a trait aux activités du comité, nous avons eu au mois de juillet dernier, la remise d'un chèque de 750 \$ pour la marche de 160 km **Matetan Mamo** à M. Richard Moar à la section locale 8284. Le confrère Johnny Martel a été le fier représentant d'Unifor Québec et de la section locale 8284. Cette levée de fond qui a eu lieu avec comme point de départ Joliette avait pour but de ramasser des fonds afin d'aider les communautés autochtones éloignées, à avoir accès au service hospitalier en région.

Le comité a également participé à l'élaboration de la plateforme électorale ainsi qu'à la sensibilisation des membres de nos communautés aux engagements qu'Unifor attend des différents partis politiques.

Nous avons aussi eu la confirmation qu'en 2019, il y aura pour la toute première fois en français la formation CEP des militants et militantes autochtones et de couleur. Nous sommes vraiment enthousiastes à l'idée que les membres qui s'identifient à ce comité puissent avoir une formation adaptée pour eux.

Comme vous le savez déjà, le rapport sur l'équité a été dévoilé l'année dernière et à la suite à ce rapport, un Panel consultatif a été mis sur pied. Ce Panel a fourni un rapport qui pourra aider les sections locales à faire en sorte que l'équité devienne une totale réalité en leur sein. Nous sommes très fiers de dire qu'Unifor est un chef de file en la matière. Nous avons besoin de vous tous comme les superbes alliés que vous êtes déjà afin de continuer nos luttes. Je vous invite à prendre connaissance de ces rapports (document rose et jaune).

Pour finir, cette année nous avons souligné la journée du 30 septembre qui est la commémoration des survivants des pensionnats autochtones en distribuant aux membres présents à notre rencontre du 22 septembre, des chandails orange, afin d'apporter notre appui et support à la communauté autochtone qui encore aujourd'hui subit les répercussions de cette rupture culturelle.

Solidairement,

Marie- France Fleurantin

Présidente,

Lionel Ngoket

Membre élu,

Mohammad Gadi

Membre élu,

